

Cortébert **Informations du Conseil municipal**

Déprédations forestières

Les personnes qui fréquentent la place de pique-nique de l'Envers, près du ruisseau du Grabe dans la forêt, ont constaté que plusieurs jeunes sapins ou épicéas ont été coupés. S'il est réjouissant que le ou les auteurs fassent de l'activité physique dans l'absolu - puisque le "travail" a eu lieu à la main, probablement à la hache - il est évidemment plutôt imbécile de s'en prendre à de jeunes pousses ainsi.

La forêt est propriété de la bourgeoisie et la société d'embellissement est impliquée dans la gestion des lieux tels que la place de pique-nique. Toutes les personnes qui font en sorte que le cadre de vie de notre commune soit agréable et bien entretenu ne peuvent évidemment qu'être tristes et déçues de constater le manque de respect de certaines personnes. La destruction de jeunes sapins ou épicéas qui sont indispensables au renouvellement de la forêt est particulièrement choquante en cette période où la forêt souffre de la sécheresse. Le Conseil municipal espère que ce genre d'actes stupides ne se reproduiront pas et appelle chacun/e à respecter la nature environnante.

